
       
 

ATA Nº 05/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO – CME  - via google meet 

 

 

 Aos dezenove dias do mês de dezembro de dois mil e 

vinte e quatro, às nove horas, reuniram-se na Diretoria Geral 

de Educação, via google meet, os conselheiros do Conselho 

Municipal de Educação – CME, em reunião ordinária a Sra 

Adriana iniciou cumprimentando a todos presentes e passou a 

palavra para o Sr Jefferson Rodrigues Veloso, contador da 

Diretoria Geral de Educação, que iniciou a exposição e a 

leitura da Prestação de Contas dos gastos dos 25% da Educação 

Municipal, e sanou algumas dúvidas dos presentes. 

 Adriana deu a palavra para os membros presentes onde 

todos estiveram acordados. 

Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 

10:00hs, agradecendo a presença de todos. Eu, Evelin 

Nagliatti Sanches Reis apoio operacional aos conselhos 

redigi e lavrei a presente ata. Registro, 19 de dezembro de 

2024.  

Presentes:  

Adriana Maria Jacob 

Diretoria Geral de Educação – titular 

 

Cidélia Onodera Nunes 

Diretor Escola Estadual - titular 



       
 

Laudineia de Almeida Antiqueira 

Diretor Educação Infantil - titular 

 

 

Heverson Caetano Pontes de Noronha 

Professor do Ensino Fundamental - titular 

 

 

Patrícia Pedroso da Silva Santos 

Pais de Alunos - titular 

 

 

Alex Sanders Moreira Rosa 

Comunidade - titular 

 

 

Regina Mara de Souza 

Escolas Técnica/Superior 

 



       
 

ATA Nº 03/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO – CME  - via google meet 

 

 Aos vinte e três dias do mês de maio de dois mil e 

vinte e quatro, às nove horas, reuniram-se na Diretoria Geral 

de Educação, via google meet, os conselheiros do Conselho 

Municipal de Educação – CME, em reunião ordinária a Sra 

Adriana iniciou lendo o projeto de deliberação para instituir 

na rede a inclusão no currículo do município de Registro o 

previsto na lei 10.639 de 9 de janeiro de 2003 sobre a 

obrigatoriedade da temática História e Cultura Afro – 

Brasileira onde todos os membros presentes do conselho 

estiveram de acordo com o proposto.   

Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 

09:43hs, agradecendo a presença de todos. Eu, Rosangela 

Pinheiro Leandro redigi e, eu Evelin Nagliatti Sanches Reis 

apoio operacional aos conselhos lavrei a presente ata. 

Registro, 23 de maio de 2024.  

Presentes:  

Adriana Maria Jacob 

Diretoria Geral de Educação – titular 

 

Valter Pereira da Silva Junior 

Diretoria Geral de Educação - suplente 

 

Cidélia Onodera Nunes 

Diretor Escola Estadual - titular 



       
 

Laudineia de Almeida Antiqueira 

Diretora de Educação Infantil - titular 

 

Carlos Eduardo Lima 

Diretor Educação Infantil - suplente 

 

Rosangela Pinheiro Leandro 

Diretora Ensino Fundamental- titular 

 

Danilo da Silva Gomes 

Diretor de Ensino Fundamental - suplente 

 

Heverson Caetano Pontes de Noronha 

Professor do Ensino Fundamental - titular 

 

Patrícia Pedroso da Silva Santos 

Pais de Alunos - titular 

 

Alex Sanders Moreira Rosa 

Comunidade - titular 

 

Aparecida Evaldina Prenzier Suzuki 

Comunidade – suplente 

 

Regina Mara de Souza 

Escolas Técnica/Superior 



       
 

Marcelo Marco da Veiga Rodrigues 

Associações / Sindicatos - titular 

 



       
ATA Nº 01/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO – CME 

 

 Aos vinte e oito dias do mês de março de dois mil e 

vinte e quatro, às nove horas, reuniram-se na Diretoria Geral 

de Educação, sito a rua Filomena Aby-Azar, Centro, Registro, 

os conselheiros do Conselho Municipal de Educação – CME, em 

reunião ordinária a Sra Adriana iniciou falando sobre a 

educação quilombola e indígena que estavam com a Loeli que 

a mesma explanou sobre terem ter a educação profissional e 

verificar se foi iniciado ou em andamento, que segundo ela, 

estão todos em andamento. Finalizado o estatuto tem que 

enviar para análise. Iniciado, não iniciado, em andamento. 

A sra Loeli iniciamos uma grande oferta de educação 

profissional no ensino médio. Sra Adriana deu início a 

votação de nova presidência do Conselho informando que no 

regimento diz que só os titulares dos segmentos podem se 

candidatar e votar, podendo em sua ausência o suplente votar. 

Nesse contexto o sr Valter e o sr Carlos, ambos suplentes. 

Tendo por votação unânime a sra Adriana Maria Jacob para 

presidente, a sra Loeli dos Santos para vice presidente, a 

sra Rosangela Pinheiro Leandro para 1ª secretária e o sr 

Marcelo Marco da Veiga Rodrigues para 2º secretário. 

Deu-se sequencia as pautas, elaborou-se o cronograma de 

reunião sendo todas com sistema híbrido via google meet 

mediante datas: 18/04/2024; 02/05/2024; 06/06/2024; 

01/08/2024; 05/09/2024; 03/10/2024; 07/11/2024; 05/12/2024. 

Todas com horário às 09:00 da manhã.  



       
Deu-se proposição de estudo, a sra Loeli disse sobre 

EFAPE ofertando cursos para Educação Tempo Integral, 

proposição de estudos, horário de creches, regimento escolas 

lei 14644 conselhos e fóruns. Educação Afro-Brasileira, 

povos originários, temas contemporâneos transversais, 06 

macro áreas, 15 temas construídos fora da base com cadernos 

complementares. Encontro CODIVAR, como é tratado o processo 

de transição creche JD 1 ao 6ºano e AEE. 

Hoje a prefeitura só tem cuidador. Sra Loeli comentou 

sobre o Estado ser judicialmente acionado para ter professor 

auxiliar. O Sr Valter comenta sobre SED poderia ajudar se o 

aluno tem laudo e arquivo todo relato pelo menos do 1º ano. 

Investigação no município, o aluno chega no Estado sem laudo. 

Sra Adriana fala sobre o regimento do Conselho Municipal 

de Educação-CME sobre o art. 14 referido ao horário. No art. 

7º sob o exercício das funções, os conselheiros não se terão 

nenhum prejuízo no computo do trabalho emitido uma declaração 

de comparecimento as reuniões do conselho.  

Ficou acordado para a próxima reunião, criar, alterar 

um novo regimento interno do CME, que permite propor, 

colaborar com o poder público municipal na formulação de 

políticas. 

Comissão votação unânime sendo a senhora Rosangela, 

Adriana e Laudinéia. 

Loeli fala sobre a questão tecnológica nas plataformas. 

Logados com seu RA e senha com o uso pedagógico. Valter 

solicita treinamento a docentes, aquisição de material, 

pesquisa em alfabetização tecnológica.  



       
* Sala itinerante – recursos para o municipal. O sr 

Luciano Diretor Geral de Educação propõe levantamento de 

custos para a sala itinerante / carrinho. 

* Formação ABA. 

* Falta de legislação CEDIM  

Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 

10:08hs, agradecendo a presença de todos. Eu, Rosangela 

Pinheiro Leandro redigi e eu Evelin Nagliatti Sanches Reis 

apoio operacional aos conselhos lavrei a presente ata. 

Registro, 28 de março de 2024.  

Presentes:  

 

Luciano Pereira Viana 

Diretoria Geral de Educação – titular 

 

Valter Pereira da Silva Junior 

Diretoria Geral de Educação - suplente 

 

Adriana Maria Jacob 

Diretoria Geral de Educação – titular 

 

 

Marcelo Marco da Veiga Rodrigues 

Associações / Sindicatos - titular 

 



       
 

 

Cidélia Onodera Nunes 

Diretor Escola Estadual - titular 

 

Carlos Eduardo Lima 

Diretor Educação Infantil - suplente 

 

Rosangela Pinheiro Leandro 

Diretor Ensino Fundamental - titular 

 

Heverson Caetano Pontes de Noronha  

Professor Ensino Fundamental- titular 

 

Loeli dos Santos 

Diretoria de Ensino Região de Registro - titular 

 

 

 

 

 



       
 

ATA Nº 04/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO – CME  - via google meet 

 

 Aos treze dias do mês de junho de dois mil e vinte e 

quatro, às nove horas, reuniram-se na Diretoria Geral de 

Educação, via google meet, os conselheiros do Conselho 

Municipal de Educação – CME, em reunião ordinária a Sra 

Adriana iniciou cumprimentando a todos presentes e pedindo 

para o Sr Heverson iniciar a leitura do projeto de 

deliberação para instituir na rede a inclusão no currículo 

do município de Registro o previsto na lei 10.639 de 9 de 

janeiro de 2003 sobre a obrigatoriedade da temática História 

e Cultura Afro – Brasileira. Adriana deu a palavra para os 

membros presentes onde todos estiveram acordados. Ficando 

assim deliberado nesta presente data e para a publicação em 

diário oficial do município.  

Sr Adriana expôs o relatório do plano municipal de 

educação para o seu fechamento e posterior publicação em 

diário oficial. 

Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 

09:43, agradecendo a presença de todos. Eu, Rosangela 

Pinheiro Leandro redigi e eu Evelin Nagliatti Sanches Reis 

apoio operacional aos conselhos lavrei a presente ata. 

Registro, 13 de junho de 2024.  

Presentes:  

Adriana Maria Jacob 

Diretoria Geral de Educação – titular 



       
 

Cidélia Onodera Nunes 

Diretor Escola Estadual - titular 

 

Laudineia de Almeida Antiqueira 

Diretor Educação Infantil - titular 

 

Rosangela Pinheiro Leandro 

Diretor Ensino Fundamental – titular 

 

Danilo da Silva Gomes    

Diretor Ensino Fundamental - suplente 

 

Heverson Caetano Pontes de Noronha 

Professor do Ensino Fundamental - titular 

 

Patrícia Pedroso da Silva Santos 

Pais de Alunos - titular 

 

Alex Sanders Moreira Rosa 

Comunidade - titular 

 

Regina Mara de Souza 

Escolas Técnica/Superior 

 



       
 

ATA Nº 02/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO – CME 

 

 Aos dezoito dias do mês de abril de dois mil e vinte 

e quatro, às nove horas e quinze minutos, reuniram-se na 

Diretoria Geral de Educação, via google meet, os conselheiros 

do Conselho Municipal de Educação – CME, em reunião ordinária 

a Sra Adriana iniciou falando sobre o município não tem 

instituído a questão indígena, na reunião anterior foi 

levantada essa questão e outras mais. Decidiu-se hoje falar 

sobre a questão indígena pois só teve um questionário do 

Tribunal de Contas a ser preenchido e onde o CME só respondia 

em NÃO todas respostas, explicou que isso tem que mudar. 

Adriana fala também da lei 10639 onde o art. 26-A terá que 

ser alterado, mediante leitura parágrafo 1º e 2º.  

Apresentou ao CME a comissão composta por Adriana, 

Laudinéia e Rosângela, onde houve aprovação de todos. 

Iniciou a leitura da lei 11.645. leu também a 

deliberação que institui normas complementares etno raciais. 

Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 

10:00hs, agradecendo a presença de todos. Eu, Rosangela 

Pinheiro Leandro redigi e eu Evelin Nagliatti Sanches Reis 

apoio operacional aos conselhos lavrei a presente ata. 

Registro, 18 de abril de 2024.  

Presentes:  

Adriana Maria Jacob 

Diretoria Geral de Educação – titular 



       
 

 

Valter Pereira da Silva Junior 

Diretoria Geral de Educação - suplente 

 

 

Denis Hitoshi Genovez Komine 

Diretoria Geral de Educação - suplente 

 

 

Marcelo Marco da Veiga Rodrigues 

Associações / Sindicatos - titular 

 

 

Laudineia de Almeida Antiqueira 

Diretor Educação Infantil - titular 

 

  

Carlos Eduardo Lima 

Diretor Educação Infantil - suplente 

 

Rosangela Pinheiro Leandro 

Diretor Ensino Fundamental – titular 

 

Danilo da Silva Gomes    

Diretor Ensino Fundamental - suplente 



       
 

 

Heverson Caetano Pontes de Noronha  

Professor Ensino Fundamental- titular 

 

 

Patrícia Pedroso da Silva Santos  

Pais de Alunos - titular 

 

 

Loeli dos Santos 

Diretoria de Ensino Região de Registro - titular 

 

 

Alex Sanders Moreira Rosa 

Comunidade - titular 

 

 

Aparecida Evaldina Prenzier Suzuki 

Comunidade – suplente 

 

 

Regina Mara de Souza 

Escolas Técnica/Superior – suplente 

 

 

 


